



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Expose-de-Jean-Louis-Basdevant-II-40645>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez

vous > Vidéos > **Exposé de Jean-Louis Basdevant : "Il faut fermer immédiatement Fessenheim et les autres centrales nucléaires"**

18 avril 2013

Exposé de Jean-Louis Basdevant : "Il faut fermer immédiatement Fessenheim et les autres centrales nucléaires"

Jean-Louis Basdevant est un ancien professeur de physique à polytechnique. Il explique dans cet exposé pourquoi il faut fermer immédiatement Fessenheim (et les autres centrales nucléaires) et répond également à des questions sur le futur du nucléaire. Cette conférence a eu lieu dans le cadre d'une semaine d'actions à Strasbourg début mars 2013, peu avant le 2e anniversaire du début de la catastrophe de Fukushima.